

CORONADEÑA FABRICA MUEBLES Y ADORNOS CON ELLA

LE SACA EL JUGO A

LA TEJA



Juego de muebles muy chuzo.

AUXILIADORA ZUÑIGA



◆ AUXILIADORA ZÚÑIGA

azuniga@lateja.co.cr

Cecilia Castillo califica perfectamente como una de las lectoras que más jugo le saca a La Teja.

Cuando ha terminado de leerla completa esta vecina de Monseñor, en Cascajal de Coronado, la convierte en muebles y adornos que vende.

Eso suena muy fácil, pero tiene mucha ciencia y le demanda tiempo a esta coronadeña.

“Desde aquí hasta donde el bus llega hay que caminar una hora. Todos los viernes bajo para recoger los periódicos de La Teja que me guarda mi tía y después de leerlos les echo tijera”, nos contó ayer.

La idea de aprovechar el papel es porque –explicó– los colores llamativos de La Teja le dan vida a las cosas que fabrica.

Además el tipo de papel le facilita mucho el trabajo. Le preguntamos cuánto papel necesita para crear alguna de las piezas, pero nos dijo que no ha hecho el cálculo.

A punta de esfuerzo. La idea de los muebles y los adornos de periódicos fue un bolado que le pasó una prima de su esposo que un día fue a visitarla.

“Me contó que su familia trenzaba los periódicos y hacía un montón de cosas, así que me animé y es-

toy muy contenta”, dijo la coronadeña madre de cinco hijos que se dedican a la lechería.

Cecilia se echó al agua sola, pues no tuvo ningún maestro que le enseñara.

A punta de pruebas fue viendo cuál era la mejor forma de hacer una trenza y fue descubriendo cuál barniz le iba más dependiendo del artículo fabricado.

Como dice ella con claridad: “echando a perder se aprende”.

Pegada y trenzada. Después de recoger los periódicos y una vez que la familia los ha leído, doña Cecilia empieza a cortar y a pegar las tiras de periódico.

Cuando ya están secas y pegadas las pone en una especie de carrucha donde hace las trenzas que luego usa como base para los banquillos, mesas redondas, floreros, portabotellas y hasta alforjas donde perfectamente se puede llevar un almuerzo y un termo de café sin miedo de que se rieguen.

Cielo raso único. Doña Ceci no deja de crear y ahora tiene entre manos algo nuevo y original.

“Estoy haciendo varias piezas que me servirán de cielo raso para uno de los cuartos”, dijo con mucha alegría esta artesana que el próximo viernes hará su primera



exposición en el parque del cantón Vásquez de Coronado.

El cielo raso que pondrá consiste en 40 láminas de papel trenzado

PRO AMBIENTE

¡QUÉ CARGA!



Tres familias le regalan los periódicos a Cecilia quien los transforma en muebles.

de 52 centímetros de largo por 52 de ancho y que sustituirá láminas de “plywood”.

Si usted cuida el ambiente y quiere tener muebles originales

puede comunicarse con Cecilia al teléfono 83 99 54 73; ella se encargará de hacerle el que usted quiere y con la seguridad de que en ninguna tienda encontrará nada igual.

SE DIVIERTE MUCHO



Reciclar se convirtió en una diversión para esta coronadeña.

BUENA PLATA



Doña Cecilia espera que mucha gente le compre y hacer así un aguinaldito.